
Protokoll der Dorfversammlung vom 7. 9. 2023 
 
Ortsvorsteher Daniel Schulze-Tertilt eröffnete die Dorfversammlung um 19.00 Uhr. Es waren 
über 40 Personen anwesend. 
 

1. Termine 
29.9.   Generalversammlung der Energiegenossenschaft in der Schützenhalle 
31.10.  Dämmerschoppen der Feuerwehr 
2.11.    Terminabsprache für 2024 
4.11.    Martinsumzug 
5.11.    Martinsmarkt 
18.11.  Babywald- Neuanpflanzungen 
19.11.  Volkstrauertag 
30.11.  4. Dorfversammlung 
1.12. – 24.12. Aktion Dorffenster 
 
2. Landwirtschaftliche Fahrzeuge 
 
Die Straße Hohler Weg ist am stärksten vom Verkehr betroffen. Die Anwohner sind mit 
dieser Situation unzufrieden. Zu schnelles Fahren, enorme Lautstärke durch Unebenheiten auf 
der Straße, und Befahren des Bürgersteiges. 
Johannes Vedder-Stute bat darum, künftig ihn direkt anzusprechen. So lasse sich schnell 
etwas verbessern. 
Mögliche Maßnahmen: 
Große 30- Markierung auf der Straße, Polizeipräsenz, Radar und für die Zukunft bei einer 
Renovierung der Straße „Berliner Kissen“ anbringen (Schwellen am Hohlen Stein in Balve). 
Georg Wortmann, Ortvorsteher in Beckum, war als Gast eingeladen, um die Situation auf der 
Verbindungsstraße Beckum/ Mellen zu erläutern. Auf dieser Strecke gab es bisher mehrere 
verkehrsberuhigende Maßnahmen, die aber alle nicht den erwünschten Erfolg gebracht haben. 
Weiteren Handlungsbedarf gibt es beim Thema „Geruch, Lärm und Staub“. Auch hier soll 
Johannes unmittelbar angesprochen werden. Ideen zur Reduzierung der Belästigungen gibt es 
bereits. 
In der „Langen Wende“ hat der Verkehr seit der Renovierung stark zugenommen. 
Fahrradfahrer, Autos und landwirtschaftliche Fahrzeuge kommen sich in die Quere. Eine 
Nachbesserung der Beschilderung ist dringend notwendig. 
Den Verkehr insgesamt im Dorf zu beruhigen, steht ebenfalls in der Diskussion. Hier aber 
gibt es viele bürokratische Hürden. 30er- Zonen in Oesbern, Hennen oder Herdringen geben 
ein Signal, um dieses Thema nicht aus den Augen zu verlieren. 
 

3. Energiegenossenschaft 
 
Johanna Vedder-Stute und Wilfried Köster zeigten den momentanen Stand der geplanten 
Photovoltaik- Anlage auf. Der zeitliche Rahmen passt gut und am 29.9. werden in der 
Versammlung weitere Details bekannt gegeben. 
 

4. Verschiedenes 
a. Am 16.9. wird ab 10.00 Uhr ein weiterer Arbeitseinsatz in der „Meller Heie“ folgen. 

Der SGV hat neben der Heide ein vom Borkenkäfer befallenes Gelände erworben. 
Dies wird kultiviert und dient zur Erweiterung des Naturschutzgebietes.  

      Alle Interessierten sind zur Mitarbeit eingeladen. 
b. Die zwei beschädigten Wanderbänke werden zeitnah ersetzt. (Lange Wende und Loh) 



c. Der Burgberglauf ist auf sehr gute Resonanz gestoßen. Björn Freiburg bedankte sich 
bei allen Beteiligten aus dem Dorf und wies auf die vermehrten Aktivitäten des RW 
Mellen hin. 

d. Pferdemist auf den Bürgersteigen, den Straßen und dem neuen Fahrradweg sind eine 
unschöne Erscheinung. Die Pferdebesitzer (u.a. Pferdehof) werden in nächster Zeit 
daraufhin angesprochen. Auch hier steht die Kommunikation mit den Betroffenen an 
erster Stelle. 

 
 
Um 21.40 Uhr schloss Daniel die Sitzung und bedankte sich für die regen 
Diskussionsbeiträge. 
 
 
 
 


